

Einweihung der Beachanlage



Die durch eine Spende von Uni-Professor Kaspar Frey auf dem Sportplatz Beckmannstraße errichtete Beachvolleyball-Anlage wird am Donnerstag, dem 10.09.2009 um 17.30 Uhr im Beisein vom Wirtschaftsbeigeordneten Herrn Edelmann an die Frankfurter Bürger übergeben. Die Anlage wird für alle Interessierten offen stehen und kann rege genutzt werden.

Zur Einweihung der Zweifeldanlage findet von 17.30 bis ca. 20.00 Uhr ein Volleyballturnier für Freizeit- und Vereinssportler statt.

Einzelspieler, Paare oder ganze Mannschaften können daran teilnehmen und die neue Anlage ausgiebig testen.

Anmeldungen werden erbeten. Bitte das Kontaktformular nutzen, per Mail an info@volleyball-ffo.de oder unter Tel. 0162 9814005.